
 

 
 
 
Le 26 février 2014 

 
 

 

Madame, 

Monsieur, 

 

Je désire par la présente remercier les membres de votre organisation pour l’intérêt démontré 

envers la démarche en développement durable entreprise par l’Administration portuaire de 

Québec. 

 

Par la même occasion, je tenais également à souligner personnellement les efforts déployés par 

vos membres dans le but de contribuer à la bonification du plan d’action qui vous a été présenté 

le 15 janvier dernier. 

 

Comme vous le savez, la réalisation de ce plan s’échelonnera sur les deux prochaines années et 

permettra au Port de Québec de se doter d’une base solide sur laquelle sera érigée la stratégie 

de développement durable qui guidera le quotidien et le développement futur du Port. 

 

À titre de partie prenante du quotidien du Port de Québec, votre organisation nous a transmis 

des commentaires constructifs qui méritent toute notre considération. Suite à l’analyse des 

documents reçus, certains des commentaires et/ou suggestions qui nous ont été acheminés 

pourront être intégrés dans le plan d’actions actuel, alors que d’autres viendront nourrir notre 

réflexion au cours des prochains mois. 

 

Je vous réitère encore une fois ma reconnaissance quant à votre précieuse collaboration et je 

vous rappelle également qu’un suivi sera effectué par l’APQ dans les prochaines semaines auprès 

du comité de vigilance des activités portuaires du Port de Québec et du comité de relations avec 

la communauté de l’APQ. 

 

Cordiales salutations, 

 

 
Mario Girard 

Président-directeur général 

 


